
 

Relazione stagione biathlon 2021/22. 
 

Anche questo anno la stagione invernale per il settore biathlon  
è andato abbastanza bene con un organico di 12 atleti nella 
categoria calibro 22 e 20 giovani atleti nella categoria aria 
compressa preparati validamente sia per la preparazione 
atletica estiva sia per quella invernale da uno staff di 5 
allenatori. 
Dopo le fatiche invernali con i vari Campionati regionali 
nazionali  coppa Italia e internazionali siamo riusciti ad 
ottenere un oro ai campionati italiani nella categoria aria 
compressa un bronzo in staffetta nella categoria calibro 22 un 
oro ai Campionatio mondiale junior calibro 22 in staffetta negli 
Stati Uniti più vari piazzamenti in tutte le categorie. 
Come responsabile del settore biathlon della Dolomitica sono 
molto soddisfatto di  
come è andata la stagione. Gli atleti sono cresciuti tutti di 
livello e maturati in maniera evidente sotto tanti aspetti. Ci 
tengo a ringraziare tutti i miei collaboratori e tutto il direttivo 
della Dolomitica per aver lavorato sempre con tanto 
entusiasmo con l'unico obbiettivo in comune di quello di una 
crescita costante dei nostri atleti e del nostro movimento. 
Un grosso ringraziamento va come di dovere a tutti gli sponsor 
e a tutti quelli che ci sostengono e che credono a un sempre 
miglioramento del settore agonistico  del biathlon. 
 

    Il responsabile del settore biathlon  Dolomitica . 
                                                        Dellantonio Giancarlo.  

 
 
 


